

Une nouvelle association de bénévoles



Lionel Burgaud et Patrick Deslandes (président) présentent les objectifs et finalités de la nouvelle association.

PHOTO : OUEST-FRANCE

L'initiative

La création d'une association de bénévoles avait germé en début d'année au sein du conseil des Sages. Au printemps dernier, pour savoir ce qui se faisait ailleurs, Patrick Deslandes et Lionel Burgaud ont rencontré des responsables des deux associations de bénévoles des Sables-d'Olonne, « **une rencontre enrichissante et passionnante sur le bénévolat** ».

Début avril, les deux instigateurs ont présenté les objectifs aux autres associations belvérides. Très vite mise sur pied, la nouvelle association, présente au forum de rentrée, s'est fait connaître et a enregistré une vingtaine d'adhésions.

Bénévoles Beauvoir-sur-Mer, c'est pour qui ?

L'association se fixe pour objectif de réunir des bénévoles polyvalents, désireux d'apporter leur aide aux autres associations lors d'événements locaux. « **Il ne s'agit pas de**

s'engager toute l'année au sein d'une seule association, mais vous vous donnez la possibilité de participer, de temps en temps, à un événement. Ce sera également l'opportunité de rencontrer de nouvelles personnes, de vous impliquer dans la communauté et de contribuer à la réussite d'événements mémorables », explique le bureau.

Les adhérents seront informés, en avant-première, des opportunités de bénévolat et pourront choisir celles qui correspondent le mieux à leurs disponibilités et leurs centres d'intérêt. L'association a souscrit une assurance pour tous les membres.

Le 15 juin, l'association était créée officiellement et début octobre, avait lieu le lancement officiel. Son premier conseil d'administration se compose d'Annette Piou, Hemko Bruinsel, Daniel Racape, Xavier Deslandes, Lionel Burgaud et Patrick Deslandes qui devient le premier président.

Contact : benevoles-beauvoir-sur-mer.fr/lancement-officiel.../